
   

 

 

Стенограмма 

очередного сорок третьего заседания 

Думы Ставропольского края пятого созыва 

 

 

Здание Думы Ставропольского края. Зал заседаний. 

 

24 сентября 2015 года, 10 часов. 

 

 

Председательствует председатель  

Думы Ставропольского края 

Ю.В. Белый 

 

 

 

Председательствующий. Добрый день, уважаемые друзья, многоуважае-

мые депутаты, приглашенные! В составе Думы Ставропольского края пятого 

созыва 50 депутатов. Предварительно зарегистрировалось 42 депутата. Прошу 

тех, кто не зарегистрировался, зарегистрироваться. Идет регистрация в элек-

тронном варианте. 

Коллеги, я объявил о том, что на заседании присутствуют 42 депутата, 

зарегистрировалось 40 депутатов. 

Сорок третье заседание Думы является правомочным и объявляется от-

крытым.  
(Звучит Гимн России) 

 
В нашем сегодняшнем заседании принимают участие: Ковалев Иван Ива-

нович – исполняющий обязанности Губернатора первый заместитель председа-

теля Правительства Ставропольского края, Барнаш Виктор Иванович – феде-

ральный инспектор по Ставропольскому краю аппарата полномочного предста-

вителя Президента Российской Федерации в Северо-Кавказском федеральном 

округе, Кузин Евгений Борисович – председатель Ставропольского краевого 

суда, Капункин Юрий Борисович – заместитель председателя арбитражного 

суда Ставропольского края, Турыгин Юрий Николаевич – прокурор Ставро-

польского края, Демин Владимир Васильевич – заместитель начальника поли-

ции по охране общественного порядка Главного управления Министерства 

внутренних дел Российской Федерации по Ставропольскому краю, Захарова 

Марина Анатольевна – начальник Главного управления Министерства юстиции 

Российской Федерации по Ставропольскому краю, Воронков Владимир Ви-

тальевич – руководитель управления Федеральной налоговой службы России 

по Ставропольскому краю, Золотарев Александр Евгеньевич – заместитель 
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председателя Правительства Ставропольского края, Калинченко Лариса Ана-

тольевна – заместитель председателя Правительства края, министр финансов 

края, Кувалдина Ирина Владимировна – заместитель председателя Правитель-

ства края, Прудникова Ольга Николаевна – заместитель председателя Прави-

тельства Ставропольского края, руководитель аппарата Правительства края; 

Грибенник Дмитрий Анатольевич – представитель Губернатора Ставропольско-

го края, Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края; 

Пустоселов Сергей Романович – представитель Губернатора Ставропольского 

края, Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края; Ко-

лесников Андрей Алексеевич – председатель Контрольно-счетной палаты 

Ставропольского края, Демьянов Евгений Викторович – председатель избира-

тельной комиссии Ставропольского края, Селюков Алексей Иванович – Упол-

номоченный по правам человека в Ставропольском крае, Кашурин Николай 

Иванович – председатель Общественной палаты Ставропольского края, Куха-

рев Владимир Андреевич – председатель Ассоциации "Совет муниципальных 

образований Ставропольского края", глава администрации Грачевского муни-

ципального района, Богданов Иван Васильевич – исполняющий обязанности 

главы города Ставрополя, Мясоедов Александр Александрович – первый за-

меститель главы администрации города Ставрополя, Богданова Надежда Ми-

хайловна – заместитель председателя Совета по вопросам местного самоуправ-

ления при Думе Ставропольского края, глава города Невинномысска, а также 

представители краевых органов исполнительной власти и представители средств 

массовой информации края.  

Уважаемые коллеги и приглашенные! Сегодняшнее заседание дает старт 

очередному этапу нашей работы, работы Думы края. Он будет очень насыщен-

ным и напряженным. Первое свидетельство этому – сентябрьские выборы в ор-

ганы местного самоуправления, которые состоялись в 20 территориях края. Они 

проходили с учетом изменений в федеральных и краевых законах, реформи-

рующих избирательное законодательство и саму систему муниципальной вла-

сти. Прошедшие выборы стали серьезным испытанием для тех, кто принимал 

участие в избирательной кампании, и, конечно, для тех, кто формировал это за-

конодательное поле. Пожелаем всем победителям выборов оправдать доверие 

своих избирателей! А мы, в свою очередь, продолжим законотворческую рабо-

ту по укреплению правовых механизмов системы местного самоуправления.  

В целом же до нового года мы планируем рассмотреть около 50 законо-

проектов, и нет сомнений, что в ближайшие месяцы этот список дополнят но-

вые инициативы, ведь региону требуется правовое поле, адекватное сложив-

шимся непростым социально-экономическим условиям. Мы с еще большей 

энергией должны работать над краевыми законами, чтобы стимулировать эко-

номический рост, развитие предпринимательства, рынка труда и укреплять соц-

защиту разных слоев населения – от молодежи до ветеранов. 

Осенью приходит черед работы над главным финансовым документом 

края на 2016 год. Все идет к тому, что федеральный бюджет будет верстаться, 

как и в недавнем прошлом, на однолетний период. Рассматривая бюджетные 
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статьи, депутатам необходимо проявить единство подходов и твердость в при-

нятии трудных решений, руководствоваться только интересами страны и края. 

Слаженная работа краевого парламента нужна сейчас как никогда. При-

зываю все фракции, всех депутатов объединить усилия по реализации стоящих 

перед нами задач. Как и прежде, мы рассчитываем на взаимодействие с други-

ми ветвями власти и общественностью на благо каждого жителя Ставрополья.  

Хочу пожелать всем нам успехов в этой деятельности!  

Спасибо. (Аплодисменты.) 

Уважаемые депутаты, приглашенные! Хочу вас проинформировать о том, 

что Указом Президента Российской Федерации Владимира Владимировича Пу-

тина от 16 июля 2015 года за заслуги в области сельского хозяйства и много-

летний добросовестный труд наш коллега, старейший депутат Думы Иван Анд-

реевич Богачев награжден орденом "За заслуги перед Отечеством" IV степени. 

Награда будет вручена в самое ближайшее время.  

Давайте поздравим и еще раз скажем спасибо Ивану Андреевичу за то, 

что он делает и в колхозе, и в Думе. (Аплодисменты.) 

Уважаемые коллеги, за особый вклад в развитие законодательства Рос-

сийской Федерации и парламентаризма в Российской Федерации наш коллега, 

депутат Думы Михаил Владимирович Кузьмин награжден почетным знаком 

Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации "За за-

слуги в развитии парламентаризма".  

По поручению руководства Государственной Думы и от имени депутатов 

краевой Думы позвольте поздравить Михаила Владимировича с высокой оцен-

кой его заслуг и вручить почетный знак Государственной Думы Федерального Соб-

рания Российской Федерации. (Вручение награды Кузьмину М.В.)(Аплодисменты.) 

Совсем недавно у Михаила Владимировича был юбилей. Позвольте вос-

пользоваться этим и от всех нас поздравить его, вручить ему наш Приветствен-

ный адрес и поздравить от всех нас. (Аплодисменты.) 

 

Кузьмин М.В. Конечно, удивительное дело – жизнь. Всегда считал себя 

относительно молодым, но время идет, и уже юбилейные такие награды, вруче-

ния, поздравления, самовар. Но я счастлив потому, что в жизни моей были все-

гда хорошие наставники: отец, педагог, старшина в армии, декан в институте, 

на первой работе Куницын Игорь Викторович, первый Губернатор края – Евге-

ний Семенович Кузнецов, Бочаров Николай Иванович, Маслов Николай Алек-

сандрович, Травов Василий Павлович, Таранов Иван Тихонович. Вот сидит Ва-

силий Павлович Бондарев, до сих пор поругивает, и за счет этого, может быть, 

еще пытаешься остаться где-то молодым. И я благодарен всем им и вам, ува-

жаемые коллеги, за хорошие подсказки, наставления, помощь и поддержку. 

Если не возражаете, предстоящий год буду стараться продолжать оказы-

вать содействие в законодательстве Ставропольского края, буду служить Став-

ропольскому краю и нашей России.  

Спасибо! (Аплодисменты.) 
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Председательствующий. Друзья, Почетной грамотой Государственной 

Думы Федерального Собрания Российской Федерации награждается Виктор 

Иванович Лозовой, заместитель председателя Думы Ставропольского края за 

существенный вклад в развитие законодательства Российской Федерации. 

Поздравляю. Спасибо за работу! (Аплодисменты.) 

 

Лозовой В.И. Спасибо большое! Желаю всем плодотворной, активной 

деятельности. И огромное спасибо Ивану Андреевичу Богачеву, Алексею Алек-

сеевичу и моим коллегам. Удачной работы! Спасибо! (Аплодисменты.) 

 

Председательствующий. Спасибо! 

Еще одна награда. Наш коллега Юрий Николаевич Ивахник награжден 

высокой краевой наградой – медалью "За доблестный труд" III степени.  

Позвольте мне вручить от имени Губернатора, от всех вас поздравить. 

(Аплодисменты.) 

 

Ивахник Ю.Н. Уважаемые коллеги, я с большой душой благодарю за 

оказанное доверие. Я уверен, что своей работой я оправдаю ваше доверие. 

Служу России и Ставропольскому краю! (Аплодисменты.) 

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, продолжаем работу. 

Вношу предложение избрать в состав секретариата заседания Думы депу-

тата Новопашина Николая Олеговича и депутата Бражникова Евгения Юрьевича.  

Будут ли замечания по персональному составу секретариата? Нет. Кто за 

то, чтобы избрать в секретариат заседания Думы депутатов Новопашина Нико-

лая Олеговича и Бражникова Евгения Юрьевича, прошу проголосовать. За – 32, 

против и воздержавшихся нет. Не все голосуют. Наверное, награды разгляды-

вают. Принимается. 

Уважаемые депутаты, не будет возражений, если мы поручим секрета-

риату при необходимости проводить подсчет голосов? Нет возражений. Прошу 

секретариат занять свои рабочие места. 

Уважаемые коллеги, проект повестки дня у вас имеется. Есть предложе-

ние принять данный проект повестки дня за основу. Не будет возражений? 

Нет. Кто за то, чтобы принять проект повестки дня сегодняшнего заседания за 

основу, прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. Прини-

мается. Секретариат еще не успел проголосовать.  

Уважаемые коллеги, какие будут замечания, предложения по указанным 

в проекте повестки дня вопросам? Нет. Есть ли у депутатов предложения о 

включении в проект повестки дня дополнительных вопросов? 

Уважаемый Игорь Васильевич, пожалуйста. 
 

Андрющенко И.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги! 

Прошу включить в повестку заседания Думы дополнительный вопрос "О про-

екте закона Ставропольского края № 538-5 "О приостановлении действия от-

дельных положений Закона Ставропольского края "О бюджетном процессе в 
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Ставропольском крае". Проект закона внесен исполняющим обязанности Гу-

бернатора края первым заместителем председателя Правительства края Ковале-

вым Иваном Ивановичем совместно с Правительством Ставропольского края с 

предложением о рассмотрении законопроекта в первоочередном порядке на 

сентябрьском заседании Думы. Сегодня законопроект был рассмотрен на засе-

дании комитета. Было принято решение о возможности включения данного 

проекта в повестку дня очередного заседания Думы. 

Прошу поддержать наше решение и включить данный вопрос в повестку 

сегодняшнего заседания Думы. 

Коллеги, спасибо за внимание. 

 

Председательствующий. Благодарю Вас, Игорь Васильевич. 

Уважаемый Геннадий Владимирович, пожалуйста. 

 

Ягубов Г.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги! Комитет 

доработал ряд вопросов, находящихся на рассмотрении. Сегодня состоялось 

внеочередное заседание комитета, на котором были рассмотрены два законо-

проекта и одна законодательная инициатива Думы Ставропольского края. При-

нято решение о включении данных вопросов в повестку очередного заседания 

Думы.  

Прошу поддержать наше решение и включить в повестку дополнитель-

ные вопросы: первый – "О проекте закона Ставропольского края № 510-5 "О на-

делении органов местного самоуправления муниципальных районов и город-

ских округов в Ставропольском крае отдельными государственными полномо-

чиями Ставропольского края по организации проведения на территории Став-

ропольского края мероприятий по отлову и содержанию безнадзорных живот-

ных"; второй законопроект – "О проекте закона Ставропольского края № 530-5 

"О внесении изменения в статью 10 Закона Ставропольского края "О некоторых 

вопросах регулирования отношений в области градостроительной деятельности 

на территории Ставропольского края" и третий вопрос – законодательная ини-

циатива Думы Ставропольского края по внесению в Государственную Думу 

Федерального Собрания Российской Федерации проекта федерального закона 

"О признании утратившими силу отдельных положений законодательных актов 

Российской Федерации". 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Спасибо, Геннадий Владимирович. 

Коллеги, есть ли еще какие дополнительные вопросы? Нет. Могу я при-

ступить к голосованию?  

Кто за то, чтобы включить в проект повестки дня вопрос "О проекте за-

кона Ставропольского края № 538-5 "О приостановлении действия отдельных 

положений Закона Ставропольского края "О бюджетном процессе в Ставро-

польском крае", прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Кто за то, чтобы включить в проект повестки дня вопрос "О проекте за-

кона Ставропольского края № 510-5 "О наделении органов местного само-
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управления муниципальных районов и городских округов в Ставропольском 

крае отдельными государственными полномочиями Ставропольского края по 

организации проведения на территории Ставропольского края мероприятий по 

отлову и содержанию безнадзорных животных", прошу проголосовать. За – 42, 

против и воздержавшихся нет. 

Кто за то, чтобы включить в проект повестки дня вопрос "О проекте за-

кона Ставропольского края № 530-5 "О внесении изменения в статью 10 Закона 

Ставропольского края "О некоторых вопросах регулирования отношений в об-

ласти градостроительной деятельности на территории Ставропольского края", 

прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Кто за то, чтобы включить в проект повестки дня вопрос "О законода-

тельной инициативе Думы Ставропольского края по внесению в Государствен-

ную Думу Федерального Собрания Российской Федерации проекта федераль-

ного закона "О признании утратившими силу отдельных положений законода-

тельных актов Российской Федерации", прошу проголосовать. За – 42, против и 

воздержавшихся нет. 

Будут ли еще предложения у депутатов о включении дополнительных во-

просов в проект повестки дня? Нет. 

Кто за то, чтобы утвердить повестку дня заседания Думы в целом, прошу 

проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

О порядке ведения заседания Думы.  

Уважаемые депутаты, есть предложение предоставить время для докла-

дов – до 15 минут, для содокладов и заключений – до 7 минут, для выступле-

ний в прениях – до 5 минут, для повторных выступлений в прениях и по поряд-

ку ведения заседания Думы, мотивам голосования, для справок и вопросов –   

до 3 минут. Первый перерыв сделать через два часа работы на 30 минут, а по-

следующие перерывы делать через каждые полтора часа работы на 15 минут.  

Будут ли у вас, уважаемые депутаты, замечания по регламенту? Нет. Кто 

за то, чтобы утвердить предложенный регламент заседания Думы, прошу про-

голосовать. За – 32, против и воздержавшихся нет.  

Прошу секретариат следить за соблюдением утвержденного регламента 

заседания Думы. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению повестки дня. 

Слушается вопрос "О назначении мировых судей в Ставропольском 

крае".  

Вопрос внесен комитетом по законодательству, государственному строи-

тельству и местному самоуправлению. 

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне. 

Пожалуйста, уважаемая Светлана Алексеевна. 

 

 

Терехова С.А. Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Василье-

вич, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашенные! Представ-

ленные председателем Ставропольского краевого суда 6 кандидатур в соответ-
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ствии с установленным порядком были рассмотрены на заседании комитета и 

рекомендованы к назначению на должности мировых судей.  

Озерова Полина Петровна рекомендована к назначению на должность 

мирового судьи судебного участка № 10 Промышленного района города Став-

рополя на пятилетний срок полномочий. Полина Петровна в должности миро-

вого судьи работает более семи лет. Зарекомендовала себя квалифицированным 

и грамотным судьей.  

Уважаемые коллеги, я прошу вас поддержать решение комитета. 

 

Председательствующий. Будут ли вопросы к Светлане Алексеевне? Нет. 

Будут ли вопросы у депутатов к Полине Петровне? Нет. Могу я ставить на го-

лосование? Кто за то, чтобы назначить Озерову Полину Петровну на должность 

мирового судьи судебного участка № 10 Промышленного района города Став-

рополя на пятилетний срок полномочий, прошу проголосовать. За – 42, против 

и воздержавшихся нет. Продолжаем. 

 

Терехова С.А. К назначению на должность мирового судьи судебного 

участка № 1 Кировского района на пятилетний срок полномочий комитетом ре-

комендована Шевелева Светлана Николаевна. Светлана Николаевна семь лет 

работает в указанной должности. Ее деятельность оценивается квалификацион-

ной коллегией положительно, как отвечающая предъявляемым требованиям. 

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать решение комитета. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. Есть ли вопросы к 

Светлане Николаевне у депутатов? Нет. Кто за то, чтобы назначить Шевелеву 

Светлану Николаевну на должность мирового судьи судебного участка № 1 Ки-

ровского района на пятилетний срок полномочий, прошу проголосовать. За – 41, 

против и воздержавшихся нет. Спасибо. Продолжаем. 

 

Терехова С.А. Маликова Елена Сергеевна решением комитета рекомен-

дована к назначению на должность мирового судьи судебного участка № 4 Но-

воалександровского района. Елена Сергеевна обладает достаточным уровнем 

теоретической подготовки и практическим опытом, зарекомендовала себя гра-

мотным судьей. 

Уважаемые коллеги, я прошу вас поддержать решение комитета. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. Будут ли вопросы у де-

путатов к Елене Сергеевне? Нет. Кто за то, чтобы назначить Маликову Елену 

Сергеевну на должность мирового судьи судебного участка № 4 Новоалександ-

ровского района на пятилетний срок полномочий, прошу проголосовать. За – 40, 

против и воздержавшихся нет. Продолжаем. 

 

Терехова С.А. Белоусова Елена Васильевна рекомендована для назначе-

ния на должность мирового судьи судебного участка № 3 Советского района. 

Елена Васильевна зарекомендовала себя квалифицированным юристом, обла-
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дающим профессиональными знаниями и навыками, необходимыми для работы 

по замещаемой должности. 

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать решение комитета. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы к Светлане Алексеевне? Нет. 

Спасибо. 

Есть ли вопросы у депутатов к Елене Васильевне? Нет. Кто за то, чтобы 

назначить Белоусову Елену Васильевну на должность мирового судьи судебно-

го участка № 3 Советского района на пятилетний срок полномочий, прошу про-

голосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. Продолжаем, Светлана 

Алексеевна. 

 

Терехова С.А. К назначению на должность мирового судьи судебного 

участка № 5 Шпаковского района комитетом рекомендована Орлова Наталья 

Николаевна. Представленные в Думу материалы свидетельствуют о высоком 

качестве отправления Натальей Николаевной правосудия, добросовестном ис-

полнении своих должностных обязанностей. 

Уважаемые коллеги, я прошу вас поддержать решение комитета.  

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет.  

Спасибо, Светлана Алексеевна. 

Есть ли вопросы у депутатов к Наталье Николаевне? Нет. Кто за то, что-

бы назначить Орлову Наталью Николаевну на должность мирового судьи су-

дебного участка № 5 Шпаковского района на пятилетний срок полномочий, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Продолжаем, Свет-

лана Алексеевна. 

 

Терехова С.А. Ландина Дарья Олеговна рекомендована комитетом к на-

значению на должность мирового судьи судебного участка № 1 Грачевского 

района на трехлетний срок полномочий. Дарья Олеговна в настоящее время за-

мещает должность консультанта Ставропольского краевого суда, более девяти 

лет работает по юридической специальности, обладает необходимыми профес-

сиональными знаниями. Представленные в Думу материалы не содержат сведе-

ний, препятствующих назначению на должность мирового судьи.  

Уважаемые коллеги, я прошу вас поддержать решение комитета.  

У меня все. Спасибо. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет.  

Благодарю Вас, Светлана Алексеевна. 

Есть ли вопросы у депутатов к Дарье Олеговне? Нет. Кто за то, чтобы 

назначить Ландину Дарью Олеговну на должность мирового судьи судебного 

участка № 1 Грачевского района на трехлетний срок полномочий, прошу прого-

лосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 
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имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые мировые судьи, перед началом нашего заседания в коридоре 

я с вами общался. Вы очень правильно сказали, что мы ваши, позвольте, наши, 

я имею в виду Думы, Правительства, населения Ставропольского края и крае-

вого суда. Позвольте мне от имени депутатов поздравить вас с назначением и 

пожелать вам успехов в вашей сложной, но так нужной людям работе. Давайте 

поздравим. (Аплодисменты.) 

Вы можете уже приступать к своим обязанностям, уважаемые судьи.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 507-5 

"О некоторых вопросах регулирования отношений по предоставлению гра-

жданам жилых помещений по договору найма жилых помещений жилищ-

ного фонда социального использования в Ставропольском крае".  

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по про-

мышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству. 

Хочу вам напомнить, уважаемые депутаты, что данный законопроект 

принят нами в первом чтении на сорок втором заседании Думы 16 июля теку-

щего года. Профильный комитет с учетом поступивших замечаний и предло-

жений подготовил проект закона к рассмотрению во втором чтении. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении. 

Слово предоставляется председателю комитета Ягубову Геннадию Влади-

мировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Геннадий Владимирович. 

 

Ягубов Г.В. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги! Проект закона под-

готовлен в связи с изменением в Жилищный кодекс Российской Федерации, ре-

гулирующим отношения по найму жилых помещений жилищного фонда соци-

ального использования. Законопроект, в частности, устанавливает порядок при-

знания граждан, нуждающихся в предоставлении жилых помещений по догово-

рам найма жилых помещений жилищного фонда социального использования,   

а также порядок постановки граждан на учет для получения такого жилья. 

К законопроекту получены все необходимые заключения, проведено два 

совещания по его доработке, внесены редакционные уточнения, которые 

оформлены в таблицу поправок. Решением комитета законопроект рекомендо-

ван к принятию во втором чтении с учетом таблицы одобренных поправок. 

Коллеги, прошу поддержать решение комитета.  

У меня все. Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Какие вопросы есть у депутатов? Нет вопросов. 

Благодарю Вас, Геннадий Владимирович. 

Уважаемые коллеги, у вас имеется таблица поправок к законопроекту, в 

которой содержатся поправки, рекомендованные профильным комитетом к 

принятию. Какие будут предложения по поправкам, которые профильный ко-
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митет рекомендует принять? Принять. 

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет рекомен-

дует принять. Прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

 Уважаемые депутаты, кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в 

целом с учетом принятых поправок, прошу проголосовать. За – 40, против и 

воздержавшихся нет. 

Проект постановления по данному вопросу у вас, уважаемые депутаты, 

имеется. Какие будут предложения по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 528-5 

"О величине прожиточного минимума пенсионера в Ставропольском крае 

на 2016 год". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по соци-

альной политике. 

Слово предоставляется министру труда и социальной защиты населения 

края Ульянченко Ивану Ивановичу. 

Пожалуйста, уважаемый Виталий Андреевич. 

 

Коваленко В.А. Уважаемые коллеги, в связи с тем, что проект закона де-

тально отработан в комитете, вношу предложение не заслушивать информацию 

министерства.  

 

Председательствующий. Не будет возражений, коллеги? Может быть, 

есть вопросы у депутатов к Ивану Ивановичу? 

 

Лозовой В.И. Можно один вопрос? 

 

Председательствующий. Пожалуйста, уважаемый Виктор Иванович. 

 

Лозовой В.И. Иван Иванович, я понимаю, это недостаточно, конечно, и 

мы находимся на каком месте в Российской Федерации по прожиточному ми-

нимуму для пенсионеров? 

 

Ульянченко И.И. В середине мы. 

 

Лозовой В.И. В середине. Я думаю, что над этим вопросом надо рабо-

тать, и вопрос этот серьезный. Мы на фракции очень долго обсуждали, у нас 

мнения разделились, то есть мы не поддерживаем этот законопроект. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Фракция не поддерживает законопроект.  

Валерий Павлович, включился?  

 

Черницов В.П. Да, Юрий Васильевич. 
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Председательствующий. Пожалуйста, Валерий Павлович. 

 

Черницов В.П. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Уважаемый Иван Иванович, у нас получается, что на следующий год мы 

ставим прожиточный минимум 7 524 рубля. На сегодня это всего-навсего на 7 % 

больше чем предыдущий. Сегодня даже такие элементарные вещи, как спички, 

соль, сахар подорожали от 30 до 80 %. Расскажите, пожалуйста, как мы будем 

выравнивать это и догонять эти цены? 

Спасибо.  

 

Ульянченко И.И. Валерий Павлович, рост у нас не на 7 %, а на 16,2 %. 

Если говорить в абсолютных цифрах, то это на 1 050 рублей больше, чем в 

прошлом году было. Валерий Павлович, существует методика, по которой мы 

рассчитывали величину прожиточного минимума, и все, что было возможно 

для того, чтобы увеличить этот размер прожиточного минимума, мы использо-

вали все возможности. Но есть методика, по которой расчеты делались и, к со-

жалению, мы не могли выйти. 

 

Черницов В.П. А сколько среднероссийский прожиточный минимум, 

скажите, пожалуйста? 

 

Ульянченко И.И. 8 тысяч 500 рублей. 

 

Черницов В.П. То есть разница в 20 почти процентов, ниже у нас.  

 

Ульянченко И.И. На тысячу рублей, да.  

 

Черницов В.П. Тысяча для пенсионеров это много. Спасибо. 

 

Председательствующий. Еще вопросы? Иван Иванович, а сколько чело-

век пользуется такой поддержкой в крае в 2015 году? 

 

Ульянченко И.И. 75 тысяч 277 человек. 

 

Председательствующий. Если мы не принимаем такое решение, значит, 

75 тысяч… 

 

Ульянченко И.И. Не будут получать доплату е пенсии за счет средств 

федерального бюджета. 

 

Председательствующий. На 1 050 рублей увеличивается. Правильно я 

понимаю? 

 

Ульянченко И.И. Да. 
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Председательствующий. Спасибо. 

Пожалуйста, уважаемый Кирилл Александрович. 

 

Кузьмин К.А. Спасибо, уважаемый Юрий Васильевич. 

Пошла дискуссия. Не вопрос, а информация. Фракция "Справедливая Рос-

сия" также не поддерживает данный законопроект в таком виде. 

У меня все. Спасибо. 

 

Председательствующий. Спасибо.  

Вопросы, пожалуйста. 

Уважаемая Людмила Леонидовна. 

Коллеги, я о вопросах, а дискуссию потом проведем. Вопросы, пожалуйста. 

 

Редько Л.Л. У меня вопрос ко всем коллегам, которые не поддерживают 

этот закон. Я думаю, что все понимают, что тысяча на сегодняшний день, какие 

бы ни были методики, это мало. Более того, это практически не решает и не 

снимает проблему никак. Но те, кто не поддерживает, знают, что есть какой-то 

ресурс? Коллеги, я к вам обращаюсь. Есть какой-то ресурс, который инициато-

рами проекта не найден или не учтен? И если сегодня мы не поддерживаем и не 

принимаем, то открытие этого ресурса позволит увеличить сумму и принять его 

завтра-послезавтра? Если это не так, то почему мы отказываемся от малого во 

имя получения каких-то гипотетических дивидендов, которые не знаем, где 

взять? Разве это разумно? 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Это мнение. Вопросы, коллеги. 

 

Ивахник Ю.Н. Юрий Васильевич, можно? 

 

Редько Л.Л. Что мы предлагаем вместо отказа? 
 

Председательствующий. Юрий Николаевич, пожалуйста. 

 

Ивахник Ю.Н. Юрий Васильевич, я считаю, что на самом деле, конечно, 

согласен с мнением коллег о том, что 7 500 это мало, но мы должны понимать, 

что бюджет Ставропольского края более 70 % социально ориентирован, то есть 

мы должны понимать, что за счет экономики и налогов мы должны решать во-

просы.  

 

Председательствующий. Юрий Николаевич, даже для уточнения: у нас 

75 %, расходы бюджета, идут на социальные нужды.  

 

Ивахник Ю.Н. Да, потому что остаются 25 на экономику, которая платит 

налоги, на производство, на все остальное. 
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Председательствующий. Есть еще вопросы, коллеги? 

 

Ульянченко И.И. Юрий Васильевич, можно мне еще? 

 

Председательствующий. Да, пожалуйста. 

 

Ульянченко И.И. Уважаемые коллеги, я понимаю, конечно, что размер, 

о котором идет сейчас речь, этого недостаточно, но, я еще раз повторюсь, мы 

действительно согласно методике, которая существует, взяли этот размер по-

максимуму. Меры социальной поддержки, которые у нас предоставляются в 

крае, а у нас достаточно большой пакет мер социальной поддержки – предос-

тавляется 76 мер социальной поддержки и 30 мер за счет средств краевого 

бюджета. На следующий год у нас не планируется сокращение на реализацию 

закона о государственной социальной помощи, то есть на оказание помощи ну-

ждающимся гражданам. То есть все меры социальной поддержки будут предос-

тавляться, и мы, конечно же, продумываем для того, чтобы людям нуждаю-

щимся, у кого доход ниже прожиточного минимума, оказывать своевременную 

материальную помощь и поддерживать и через жилищные субсидии, и через 

государственную социальную помощь. 

Если мы сегодня не примем этот закон, то 75 тысяч людей просто не по-

лучат, и мы не отправим закон в Госдуму Российской Федерации, потому что 

верстается, и бюджет сейчас… Ставропольский край окажется без финансовой 

поддержки за счет федерального бюджета вот этой категории граждан. Поэтому 

я прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать этот законопроект, а мы будем 

делать все для того, чтобы оказывать своевременную помощь жителям нашего 

края. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Спасибо. 

Уважаемый Михаил Владимирович. Вопрос? 

 

Кузьмин М.В. Нет, Юрий Васильевич. По законопроекту я… Иван Ива-

нович, согласитесь, что надо поблагодарить фракции Компартии, и Либераль-

но-демократической, и "Справедливой России" за позицию, надо их поблагода-

рить за это. То есть, это дает нам право не расслабляться в дальнейшем, рабо-

тать. 

Я думаю, что, конечно, закон надо принимать здесь, но понимать, что в 

дальнейшем нужно просто напряженно нам работать в этом направлении. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Спасибо, Михаил Владимирович. 

Иван Иванович, присаживайтесь, пожалуйста. 

Слово предоставляется председателю комитета Коваленко Виталию Анд-

реевичу. 
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Пожалуйста, уважаемый Виталий Андреевич. 

 

Коваленко В.А. Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Василье-

вич, уважаемые члены Правительства и приглашенные! Проект закона разрабо-

тан в соответствии с Законом "О прожиточном минимуме в Российской Феде-

рации", согласно которому с целью определения размера социальной доплаты к 

пенсии в субъектах Российской Федерации ежегодно устанавливается величина 

прожиточного минимума пенсионера. В 2016 году предлагается его размер ус-

тановить в сумме 7 524 рубля, что на 16,2 % или на 1 050 рублей больше, чем в 

текущем году. Расчет произведен на основании стоимостной оценки потреби-

тельской корзины, установленной в крае, с учетом индексов потребительских 

цен на 2015 и 2016 годы. Социальная доплата осуществляется за счет средств 

Пенсионного фонда Российской Федерации. 

Проект закона, уважаемые коллеги, обсуждался на расширенном совеща-

нии с участием заинтересованных ведомств, а также рассмотрен на заседании 

комитета. Все необходимые заключения имеются, замечаний к законопроекту 

не поступило. 

Прошу депутатов поддержать решение комитета и принять закон в двух 

чтениях на сегодняшнем заседании. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Какие вопросы будут к Виталию Андреевичу у 

депутатов? Нет. 

Благодарю Вас, Виталий Андреевич. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Не вижу включившихся. Нет возражений по принятию за-

конопроекта в первом чтении? Нет.  

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 32, против – 3, воздержавшихся – 3. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 31, против – 3, воздержавшихся – 5. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 32, против – 3, воздержавшихся – 4. 

Проект постановления, уважаемые коллеги, по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 32, против – 3, воздержавшихся – 4. 
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Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского края 

№ 505-5 "О некоторых вопросах профилактики незаконного потребления 

наркотических средств и психотропных веществ, наркомании". 

Вопрос внесен группой депутатов Думы в количестве десяти человек, ко-

митетом по безопасности, межпарламентским связям, ветеранским организаци-

ям и казачеству и комитетом по социальной политике. 

Слово предоставляется одному из авторов законопроекта, председателю 

комитета по безопасности Марченко Петру Петровичу. 

Пожалуйста, уважаемый Петр Петрович. 

 

Марченко П.П. Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Василье-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Проект зако-

на разработан в целях совершенствования правовой базы в сфере профилактики 

наркомании. Им уточняются цели и задачи, основные направления деятельно-

сти в указанной сфере. Проектом усиливается роль социально ориентирован-

ных некоммерческих организаций, которые занимаются реабилитацией нарко-

зависимых, с целью раннего выявления незаконного потребления наркотиков. 

В него также включены положения о проведении в общеобразовательных орга-

низациях профилактических медицинских осмотров.  

К законопроекту поступили все необходимые заключения. Ввиду акту-

альности проблемы борьбы с наркоманией предложения к проекту продолжают 

поступать. К работе подключились некоммерческие организации, средства мас-

совой информации, Общественная палата Ставропольского края, поэтому ко-

митет принял решение рекомендовать Думе принять законопроект в первом 

чтении. 

Аналогичное решение принято коллегами из комитета по социальной по-

литике, возглавляемым Виталием Андреевичем Коваленко.  

Только широкое общественное обсуждение позволит выработать опти-

мальную редакцию социально значимого закона. 

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать наше решение. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы, коллеги? Нет. 

Спасибо, Петр Петрович. 

Слово предоставляется представителю Губернатора, Правительства Став-

ропольского края в Думе Ставропольского края Пустоселову Сергею Романо-

вичу для изложения официальной точки зрения Губернатора по обсуждаемому 

законопроекту. 

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович. 

 

Пустоселов С.Р. Спасибо. 

Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые 

депутаты, члены Правительства и приглашенные! Губернатор Ставропольского 

края Владимиров Владимир Владимирович отмечает важность законопроекта, 

целью которого является согласование с нормами федерального законодатель-
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ства правовой базы, регулирующей вопросы профилактики наркомании на тер-

ритории Ставропольского края. 

Вместе с тем, к законопроекту имеются замечания и предложения. 

Первое. Губернатор полагает целесообразным отразить в законопроекте 

нормы запретительного, профилактического и иного характера, установленные 

Федеральным законом "О наркотических средствах и психотропных веществах" 

на новые потенциально опасные психоактивные вещества – спайсы.  

Второе. Губернатор считает целесообразным распространить действие 

законопроекта и на предупреждение употребления ненаркотических токсиче-

ских веществ – токсикоманию. 

Третье. Статья 4 законопроекта требует приведения ее в соответствие с 

Указом Президента Российской Федерации "О дополнительных мерах по про-

тиводействию незаконному обороту наркотических средств, психотропных ве-

ществ и их прикурсоров". 

И четвертое. Ряд статей законопроекта предлагается изложить в редак-

ции, предложенной в отзыве Губернатора на законопроект. Эти статьи касаются 

совершенствования системы оказания наркологической помощи, проведения 

тестирования и осмотров учащихся, социальной реабилитации и ресоциализа-

ции лиц, незаконно употребляющих наркотические средства и больных нарко-

манией.  

По мнению Губернатора законопроект может быть принят Думой края в 

первом чтении и доработан с учетом поступивших предложений. 

Благодарю вас за внимание.  

 

Председательствующий. Какие вопросы к Сергею Романовичу у депута-

тов? Нет. 

Уважаемый Валерий Павлович, пожалуйста. 

 

Черницов В.П. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты! Я неоднократно 

поднимал вопрос о том, что нужно делать профилактику наркомании на терри-

тории Ставропольского края и перенять опыт соседних регионов: перед кино-

фильмами крутить профилактические ролики, что бывает после приема спай-

сов, чтобы наши дети не пробовали эти спайсы и потом узнавали, что с ними 

будет, а видели это на экране, видели это вживую, что будет и как это будет 

происходить.  

Я прошу, уважаемые коллеги, поддержать это и ввести этот опыт на тер-

ритории Ставропольского края. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Валерий Павлович, мы концепцию законопро-

екта сейчас рассмотрим, примем только в первом чтении. Дальше с учетом по-

желаний всех нас комитет будет отрабатывать этот вопрос, в том числе и Вы, 

если примете участие в работе комитетов. Ваши предложения обязательно бу-

дут учтены. 
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Уважаемый Петр Петрович, пожалуйста. 

 

Марченко П.П. Я могу доложить депутату Черницову, что его предло-

жение рассмотрено на антинаркотичесчкой комиссии, проводимой Губернато-

ром Ставропольского края, и это поручение записано в решении. Оно сейчас 

будет осуществляться и проходить, как одно из мероприятий.  

 

Председательствующий. Валерий Павлович, вот Вы только сказали, уже 

сразу в работе. 

 

Черницов В.П. Спасибо большое. Я забочусь не только о нас, но и о на-

ших детях, о нашем будущем. Спасибо! 

 

Председательствующий. Спасибо Вам, это правильно, надо об этом за-

ботиться.  

Не вопросов больше, коллеги? Нет. 

Спасибо, Сергей Романович. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет.  

Нет возражений по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления, уважаемые коллеги, по данному вопросу у вас 

имеется. Какие будут предложения по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 511-5 

"О внесении изменений в статью 14 Закона Ставропольского края           

"О Правительстве Ставропольского края".  

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по эконо-

мическому развитию, торговле, инвестициям и собственности. 

Слово предоставляется заместителю министра экономического развития 

Ставропольского края – начальнику управления по модернизации экономики, 

развитию инноваций и нанотехнологий  Долину Александру Анатольевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Тимофей Васильевич. 

 

Богданов Т.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги! Я вно-

шу предложение не заслушивать информацию министерства в связи с тем, что 

законопроект носит редакционный характер и подробно изучен на комитете.  

 

Председательствующий. Не будет возражений, коллеги? Нет. 

Есть ли вопросы к Александру Анатольевичу? Нет.  

Спасибо, Александр Анатольевич. 

Слово предоставляется председателю комитета Богданову Тимофею Ва-

сильевичу. 



 18 

Пожалуйста, уважаемый Тимофей Васильевич. 

 

Богданов Т.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Ивано-

вич, уважаемые коллеги! Проект закона подготовлен во исполнение Федераль-

ного закона "О стратегическом планировании в Российской Федерации" и наде-

ляет Правительство края полномочиями по утверждению стратегии социально-

экономического развития края, порядка ее разработки и корректировки, осуще-

ствлению мониторинга и контроля реализации документов стратегического 

планирования. На законопроект поступили положительные экспертные заклю-

чения. В соответствии с решением комитета он рекомендован к принятию в 

двух чтениях. Прошу коллег поддержать решение комитета.   

Благодарю за внимание.  

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Тимофей Васильевич. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет возражений по принятию законопроекта в первом чте-

нии? Нет.  

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 39, против и воздержавшихся нет. 

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Проект постановления по данному вопросу, уважаемые коллеги, у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского края 

№ 537-5 "О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О мест-

ном самоуправлении в Ставропольском крае". 

Вопрос внесен Губернатором края, комитетом по законодательству, госу-

дарственному строительству и местному самоуправлению. 

Слово предоставляется представителю Губернатора, Правительства Став-

ропольского края в Думе Ставропольского края Пустоселову Сергею Романо-

вичу для изложения официальной точки зрения Губернатора по обсуждаемому 

законопроекту. 

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович. 
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Пустоселов С.Р. Спасибо. 

Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые 

депутаты, члены Правительства и приглашенные! Законопроект подготовлен в 

целях приведения Закона "О местном самоуправлении в Ставропольском крае" 

в соответствие с федеральным законодательством. Законопроектом предлагает-

ся дополнить часть 4 статьи 9 Закона нормой, определяющей, что в случаях, что 

если иные вопросы местного значения, предусмотренные федеральным законо-

дательством для городских поселений и не отнесенные к сельским поселениям, 

решаются на территориях таких поселений органами местного самоуправления 

соответствующих муниципальных районов, то в этих случаях данные вопросы 

являются вопросами местного значения муниципальных районов. 

Также предлагается внести изменения в пункт 4 части 3 статьи 21 Закона, 

дополнив ее нормой, уточняющей положение о том, что публичные слушания о 

преобразовании муниципальных образований могут проводиться за исключе-

нием случаев, если в соответствии со статьей 13 Федерального закона № 131 

для преобразования муниципальных образований требуется получение согла-

сия населения муниципального образования, выраженного путем голосования 

либо на сходах граждан. 

Статью 35 Закона предлагается изложить в новой редакции, указав, что 

выравнивание бюджетной обеспеченности муниципальных образований осуще-

ствляется в соответствии с требованиями Бюджетного кодекса Российской Фе-

дерации. 

Законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, феде-

ральным законам, Уставу (Основному Закону) Ставропольского края, законам 

Ставропольского края. Реализация законопроекта не потребует выделения до-

полнительных средств из бюджета Ставропольского края. 

Уважаемые депутаты, прошу вас поддержать законопроект и принять его  

в двух чтениях с учетом предложенной таблицы поправок. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы у депутатов? Нет. 

Спасибо, Сергей Романович. 

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне. 

Пожалуйста, Уважаемая Светлана Алексеевна. 

  

Терехова С.А. Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Василье-

вич, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашенные! Проект закона 

подготовлен в целях приведения краевого закона в соответствие с федеральным 

законодательством о местном самоуправлении. В частности, им уточняются 

нормы, касающиеся вопросов местного значения муниципальных образований 

края и преобразования муниципальных образований.  

Законопроект рассмотрен в комитете в установленном порядке. Посту-

пившие к нему заключения носят положительный характер. Имеющееся к зако-
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нопроекту замечание учтено в таблице поправок. Проект закона рекомендован 

комитетом к принятию в двух чтениях с учетом таблицы одобренных поправок.  

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать решение комитета. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Благодарю Вас, Светлана Алексеевна. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок, уважаемые депутаты, к законопроекту, в 

которой содержится одна поправка, рекомендованная профильным комитетом к 

принятию. Какие будут предложения у депутатов по поправке, которую про-

фильный комитет рекомендует принять? Принять. 

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 514-5 

"О внесении изменений в статьи 5 и 6 Закона Ставропольского края "О кво-

тировании рабочих мест для инвалидов". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по соци-

альной политике. 

Слово предоставляется министру труда и социальной защиты населения 

Ставропольского края Ульянченко Ивану Ивановичу. 

Пожалуйста, уважаемый Виталий Андреевич. 

 

Коваленко В.А. Уважаемые коллеги, данный законопроект детально от-

работан в комитете. Вношу предложение не заслушивать информацию мини-

стерства.  
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Председательствующий. Не возражаете, коллеги? Нет. 

Будут ли вопросы у депутатов к Ивану Ивановичу? Нет. 

Спасибо, Иван Иванович. 

Слово предоставляется председателю комитета Коваленко Виталию Анд-

реевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Виталий Андреевич. 

 

Коваленко В.А. Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Василье-

вич, уважаемые члены Правительства и приглашенные! Закон направлен на 

приведение действующего закона края в соответствие с федеральным законода-

тельством. Предлагаемые изменения исключают возможность трудоустройства 

на заквотированные для инвалидов рабочие места граждан других категорий. 

Проект закона обсуждался также на расширенном совещании с участием заин-

тересованных ведомств. Получены необходимые заключения, все они носят по-

ложительный характер. Он рассмотрен на заседании комитета и рекомендован к 

принятию в двух чтениях. Прошу депутатов поддержать решение комитета. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Виталий Андреевич. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает нам, уважаемые коллеги, рассмотреть 

принятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу у вас имеется, уважаемые 

коллеги. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Слушается очередной вопрос повестки дня "О проекте закона Ставро-

польского края № 526-5 "О внесении изменений в Закон Ставропольско-

го края от 11 декабря 2009 г. № 92-кз "О наделении органов местного са-

моуправления муниципальных районов и городских округов в Ставро-

польском крае отдельными государственными полномочиями Российской 
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Федерации, переданными для осуществления органам государственной 

власти субъектов Российской Федерации, и отдельными государственны-

ми полномочиями Ставропольского края в области труда и социальной 

защиты отдельных категорий граждан". 

Вопрос внесен Губернатором края, комитетом по социальной политике. 

Слово предоставляется министру труда и социальной защиты населения 

Ставропольского края Ульянченко Ивану Ивановичу. 

Пожалуйста, уважаемый Виталий Андреевич. 

 

Коваленко В.А. Уважаемые коллеги, данный законопроект также де-

тально отработан комитетом, и я вношу предложение не заслушивать информа-

цию министерства.  

 

Председательствующий. Не будет возражений? Нет. 

Вопросы, пожалуйста, если есть. Нет вопросов.  

Спасибо, Иван Иванович. 

Слово предоставляется председателю комитета Коваленко Виталию Анд-

реевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Виталий Андреевич. 

 

Коваленко В.А. Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Василье-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Предлагае-

мый законопроект разработан в связи с необходимостью приведения терминов 

и понятий действующего закона в соответствие с федеральным и краевым зако-

нодательством. Проект рассмотрен на заседании комитета. Имеются все необ-

ходимые заключения, которые носят редакционный характер, они оформлены в 

таблицу поправок.  

Уважаемые коллеги, комитет предлагает принять законопроект в двух чте-

ниях на сегодняшнем заседании с учетом таблицы поправок. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Возникли вопросы у депутатов? Вопросов нет. 

Спасибо, Виталий Андреевич. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас, уважаемые депутаты, имеется таблица поправок к законопроекту, в 
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которой содержится одна поправка, рекомендованная профильным комитетом к 

принятию. Какие будут предложения у депутатов по поправке, которую про-

фильный комитет рекомендует принять? Принять. 

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся 

нет. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом принято 

поправки, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу, уважаемые коллеги, у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 516-5 

"О внесении изменений в законы Ставропольского края "Об отдельных 

вопросах регулирования в области обращения с отходами производства и 

потребления" и "О перераспределении полномочий по решению отдель-

ных вопросов местного значения между органами местного самоуправле-

ния муниципальных образований Ставропольского края и органами госу-

дарственной власти Ставропольского края". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом Думы по 

природопользованию, экологии, курортно-туристической деятельности и коми-

тет по промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунально-

му хозяйству. 

Слово предоставляется министру жилищно-коммунального хозяйства края 

Силюковой Ольге Александровне. 

Уважаемый Михаил Владимирович, пожалуйста. 

 

Кузьмин М.В. С учетом того, что данный законопроект отработан в двух 

комитетах Думы, прошу рассмотреть вопрос без информации министра.  

Спасибо.  

 

Председательствующий. Не будет возражений, коллеги? Нет. 

Вопросы к Ольге Александровне у депутатов? Нет вопросов. 

Слово предоставляется председателю комитета Кузьмину Михаилу Вла-

димировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Михаил Владимирович. 

 

Кузьмин М.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, чле-

ны Правительства, приглашенные! Законопроект отработан в комитете в уста-

новленном порядке совместно с комитетом Думы по промышленности, энерге-

тике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству. Получены все не-

обходимые экспертные заключения. Поступившие замечания и предложения 

оформлены в таблицу поправок и одобрены на заседании комитета.  
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Прошу поддержать наше решение и принять законопроект в двух чтениях 

с учетом таблицы поправок.  

И за информацией хочу дополнить, что данный законопроект – это лишь 

один из этапов работы в этой сфере. Мы ожидаем до конца года поступления 

дополнительных законопроектов, которые уточнят законопроекты Ставрополь-

ского края. Мы ожидаем по данной проблеме решений Правительства Россий-

ской Федерации, которые определят дальнейший порядок взаимодействия ор-

ганов муниципальной власти региональных органов. Поэтому здесь на этом за-

конопроекте, уважаемый Юрий Васильевич, коллеги, точку мы не ставим.  

По данному законопроекту прошу рассмотреть и принять в двух чтениях.  

Спасибо.  

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Михаил Владимирович. 

Я так понимаю, что это начало большой работы всех нас и Правительст-

ва, и тяжелой работы.  

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-
совать. За – 38, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 
чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 
возражений, уважаемые коллеги? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

Уважаемые депутаты, у вас имеется таблица поправок, рекомендованных 

профильным комитетом к принятию. Какие будут предложения по поправкам, 

которые профильный комитет рекомендует принять? Принять. 

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления, уважаемые коллеги, по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 518-5 

"О внесении изменения в статью 4 Закона Ставропольского края "О неко-

торых вопросах охраны окружающей среды на территории Ставрополь-

ского края". 



 25 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по при-

родопользованию, экологии, курортно-туристической деятельности. 

Слово предоставляется первому заместителю министра природных ре-

сурсов и охраны окружающей среды Нестеруку Владимиру Валентиновичу. 

Пожалуйста, уважаемый Михаил Владимирович. 
 

Кузьмин М.В. С учетом того, что законопроект носит уточняющий ха-

рактер соответствия краевого закона федеральному, нет необходимости в ин-

формации уважаемого заместителя министра природных ресурсов.  

Владимир Валентинович, спасибо. 
 

Председательствующий. Не будет возражений, коллеги? Нет. Вопросы, 

может быть есть? Нет вопросов. 

Слово предоставляется председателю комитета Кузьмину Михаилу Влади-

мировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Михаил Владимирович. 
 

Кузьмин М.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые депутаты, чле-

ны Правительства и приглашенные! Проект закона направлен на приведение 

действующего краевого законодательства в соответствие с федеральным. На за-

конопроект получены необходимые экспертные заключения, все они положи-

тельные. Комитетом принято решение рекомендовать Думе Ставропольского 

края рассмотреть и принять проект данного закона в двух чтениях. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Михаил Владимирович. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-
совать. За – 39, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает нам рассмотреть принятый в первом 
чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 
возражений, коллеги? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

Уважаемые депутаты, в ходе подготовки законопроекта к рассмотрению 

поправок к нему не поступило. Есть ли у субъектов права законодательной 

инициативы предложения по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу, коллеги, у вас имеется. Есть 

ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-
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шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 523-5 

"О прекращении осуществления органами местного самоуправления му-

ниципальных образований Ставропольского края отдельных государст-

венных полномочий Российской Федерации, переданных для осуществле-

ния органам государственной власти субъекта Российской Федерации, на 

государственную регистрацию актов гражданского состояния".  

Вопрос внесен Губернатором края, комитетом по образованию и науке.  

Слово предоставляется начальнику управления записи актов гражданско-

го состояния Ставропольского края Назаренко Сергею Николаевичу.  

Пожалуйста, уважаемая Людмила Михайловна. 

 

Кузякова Л.М. Уважаемый Юрий Васильевич, данный законопроект де-

тально проработан в комитете. Есть предложение не заслушивать по данному 

вопросу профильное управление. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Не будет возражений, коллеги? Нет. Может 

быть, есть вопросы у депутатов? Нет. Спасибо. 

Слово предоставляется председателю комитета Кузяковой Людмиле Ми-

хайловне. 

Пожалуйста, уважаемая Людмила Михайловна. 
 

Кузякова Л.М. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Ивано-

вич, уважаемые коллеги-депутаты, члены Правительства и приглашенные! 

Данный законопроект подготовлен в связи со вступлением в силу Закона Став-

ропольского края № 51-кз "О преобразовании муниципальных образований, 

входящих в состав Минераловодского муниципального района, и об организа-

ции местного самоуправления на территории Минераловодского района". Пра-

воприемство органами местного самоуправления Минераловодского городско-

го округа отдельных государственных полномочий Российской Федерации на 

государственную регистрацию актов гражданского состояния стало невозмож-

ным, так как на территории вновь образованного городского округа существует 

отдел записи актов гражданского состояния. В связи с этим предлагается пре-

кратить осуществление данных полномочий органами местного самоуправле-

ния ряда сельских поселений, а также городского поселения поселка Анджиев-

ского.  

Проект закона отработан в комитете в установленном порядке, к нему 

получены все необходимые положительные экспертные заключения. На засе-

дании комитета законопроект рассмотрен и одобрен.  

Уважаемые коллеги, просим поддержать наше решение и принять зако-

нопроект в двух чтениях. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Возникли вопросы? Нет. 
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Спасибо, Людмила Михайловна. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает нам, уважаемые коллеги, рассмотреть 

принятый в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем за-

седании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления, уважаемые коллеги, по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 522-5 

"О внесении изменения в статью 2 Закона Ставропольского края "О наде-

лении органов местного самоуправления муниципальных образований 

Ставропольского края отдельными государственными полномочиями Рос-

сийской Федерации, переданными для осуществления органам государст-

венной власти субъекта Российской Федерации, на государственную реги-

страцию актов гражданского состояния". 

Вопрос внесен Губернатором края, комитетом по образованию и науке.  

Слово предоставляется начальнику управления записи актов гражданско-

го состояния Ставропольского края Назаренко Сергею Николаевичу.  

Пожалуйста, уважаемая Людмила Михайловна. 

 

Кузякова Л.М. Уважаемый Юрий Васильевич, данный законопроект 

также детально проработан в комитете. Просим, уважаемые коллеги, не заслу-

шивать Сергея Николаевича Назаренко, руководителя профильного управле-

ния, по данному вопросу. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Не будет возражений? Нет. Вопросы, может 

быть, есть к Сергею Николаевичу? Нет вопросов. 

Слово предоставляется председателю комитета Кузяковой Людмиле Ми-

хайловне. 

Пожалуйста, уважаемая Людмила Михайловна. 
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Кузякова Л.М. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Ивано-

вич, уважаемые коллеги-депутаты, члены Правительства и приглашенные! 

Данный законопроект также связан с наделением Минераловодского террито-

риального муниципального образования статусом городского округа.  

Проект закона отработан в комитете в установленном порядке, к нему 

получены все необходимые положительные экспертные заключения. На засе-

дании комитета законопроект рассмотрен и одобрен. 

Уважаемые коллеги, просим поддержать наше решение и принять проект 

закона в двух чтениях. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Людмила Михайловна. 

Какие будут замечания, уважаемые депутаты, по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет.  

Нет возражений по принятию законопроекта в первом чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами, уважаемые 

коллеги, в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем засе-

дании. Нет ни у кого возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Проект постановления по данному вопросу, уважаемые коллеги, у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 509-5 

"О внесении изменений в статьи 9 и 23 Закона Ставропольского края "О биб-

лиотечном деле в Ставропольском крае". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по куль-

туре, молодежной политике, физической культуре и средствам массовой ин-

формации. 

Слово предоставляется министру культуры Ставропольского края Лиха-

чевой Татьяне Ивановне. 

Уважаемый Кирилл Александрович, пожалуйста. 

 

Кузьмин К.А. Уважаемый Юрий Васильевич, вопрос в комитете отрабо-

тан. Предлагаем Татьяну Ивановну не заслушивать.  
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Председательствующий. Не будет возражений? Нет. Есть ли вопросы у 

депутатов? Нет. Спасибо.  

Слово предоставляется члену комитета по культуре Кузьмину Кириллу 

Александровичу. 

Пожалуйста, уважаемый Кирилл Александрович. 

 

Кузьмин К.А. Спасибо. 

Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Иванович, уважаемые 

коллеги! Законопроект разработан в целях приведения базового краевого зако-

на в соответствие с федеральным законодательством. Законопроектом предла-

гается уточнить порядок обеспечения условий доступности для инвалидов об-

щедоступных библиотек, библиотечного обслуживания, предоставления инва-

лидам библиотечных услуг в доступном формате.  

Комитетом законопроект рассмотрен в установленном порядке, все необ-

ходимые заключения имеются. Замечания прокуратуры отражены в таблице 

поправок. 

Просим поддержать решение комитета и принять проект закона в двух 

чтениях с учетом таблицы одобренных поправок.  

У меня все. Спасибо.  

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Благодарю Вас, Кирилл Александрович. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений, уважаемые коллеги? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок, уважаемые депутаты, к законопроекту, в 

которой содержится одна поправка, рекомендованная профильным комитетом к 

принятию. Какие будут предложения у депутатов по поправке, которую про-

фильный комитет рекомендует принять? Принять.  

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Проект постановления, уважаемые коллеги, по данному вопросу у вас 
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имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского 

края № 517-5 "О внесении изменения в статью 4 Закона Ставропольского 

края "О порядке образования и осуществления деятельности комиссий по 

делам несовершеннолетних и защите их прав в Ставропольском крае". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по куль-

туре, молодежной политике, физической культуре и средствам массовой ин-

формации. 

Слово предоставляется министру образования и молодежной политики 

Ставропольского края Козюре Евгению Николаевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Кирилл Александрович. 

 

Кузьмин К.А. Спасибо. 

Уважаемый Юрий Васильевич, вопрос отработан. Предлагаем выступле-

ние Евгения Николаевича не заслушивать. 

 

Председательствующий. Не будет возражений? Нет. 

Может быть, есть вопросы к Евгению Николаевичу? Нет вопросов. 

Спасибо. 

Слово предоставляется члену комитета Кузьмину Кириллу Александро-

вичу. 

Пожалуйста, уважаемый Кирилл Александрович. 

 

Кузьмин К.А. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Ивано-

вич, уважаемые коллеги! Законопроект разработан в целях приведения базового 

краевого закона в соответствие с федеральным законодательством. В связи с 

изменениями Федерального закона "Об основах системы профилактики безнад-

зорности и правонарушений несовершеннолетних" краевым законом предлага-

ется закрепить за органами местного самоуправления права создавать муници-

пальные комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав, а также ор-

ганизовывать их деятельность в случае наделения их отдельными полномочиями.  

Все необходимые заключения поступили и носят положительный харак-

тер. Просим поддержать решение комитета и принять закон в двух чтениях. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, уважаемый Кирилл Александрович. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 38, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 
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чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений, уважаемые коллеги? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет. 

Проект постановления по данному вопросу, уважаемые коллеги, у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского края 

№ 519-5 "О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О наде-

лении органов местного самоуправления муниципальных районов и го-

родских округов в Ставропольском крае отдельными государственными 

полномочиями Ставропольского края по созданию и организации дея-

тельности комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав". 

Вопрос внесен Губернатором края, комитетом по культуре, молодежной 

политике, физической культуре и средствам массовой информации. 

Слово предоставляется министру образования и молодежной политики 

Ставропольского края Козюре Евгению Николаевичу. 

Уважаемый Кирилл Александрович, пожалуйста. 

 

Кузьмин К.А. Спасибо. 

Уважаемый Юрий Васильевич, вопрос также отработан. Предлагаем вы-

ступление Евгения Николаевича не заслушивать. 

 

Председательствующий. Не будет возражений? Нет. 

Может быть, есть вопросы? Нет вопросов. 

Спасибо. 

Слово предоставляется члену комитета Кузьмину Кириллу Александро-

вичу. 

Пожалуйста, уважаемый Кирилл Александрович. 

 

Кузьмин К.А. Спасибо. 

Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Иванович, уважаемые 

коллеги! Вопрос к рассмотрению также готов. Как и предыдущий законопро-

ект, он разработан в связи с изменениями Федерального закона "Об основах си-

стемы профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних". В 

целях единообразного регулирования вопросов, связанных с созданием комис-

сий по делам несовершеннолетних, предлагается уточнить отдельные государ-
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ственные полномочия, которыми наделяются органы местного самоуправления 

муниципальных районов и городских округов Ставропольского края. 

Все поступившие заключения положительные. Комитетом законопроект 

рассмотрен в установленном порядке. Просим поддержать решение комитета и 

принять проект закона в двух чтениях. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Кирилл Александрович. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 39, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему, ува-

жаемые депутаты, не поступило. Есть ли у субъектов права законодательной 

инициативы предложения по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет. 

Проект постановления по данному вопросу, уважаемые коллеги, у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. 

Слушается очередной вопрос повестки дня "О проекте закона Ставро-

польского края № 524-5 "О внесении изменений в отдельные законода-

тельные акты Ставропольского края, касающиеся вопросов деятельности 

аварийно-спасательных служб и пожарной охраны в Ставропольском 

крае". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по безо-

пасности, межпарламентским связям, ветеранским организациям и казачеству. 

Слово предоставляется министру жилищно-коммунального хозяйства 

Ставропольского края Силюковой Ольге Александровне. 

Пожалуйста, уважаемый Петр Петрович. 

Марченко П.П. Уважаемый Юрий Васильевич, в связи с детальной отра-

боткой законопроекта в комитете прошу депутатов не заслушивать профильно-

го министра, уважаемую Ольгу Александровну. 

 

Председательствующий. Не будет возражений? Нет. Может быть, есть 

вопросы? Нет. Спасибо. 
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Слово предоставляется председателю комитета Марченко Петру Петро-

вичу. 

Пожалуйста, уважаемый Петр Петрович, Вам слово. 

 

Марченко П.П. Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Василье-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства, приглашенные! Проект закона 

разработан в целях согласования норм краевого законодательства в соответст-

вии с федеральным. Им определяются полномочия органов исполнительной 

власти в сфере деятельности пожарной охраны и аварийно-спасательных 

служб. Проектом уточняются вопросы предоставления социальных гарантий 

личному составу краевой противопожарной службы, а также оказания инфор-

мационной поддержки общественным объединениям пожарной охраны. 

На законопроект получены все необходимые заключения, он отработан в 

установленном порядке и одобрен на заседании комитета с учетом двух редак-

ционных поправок. 

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать решение комитета и принять 

проект закона в двух чтениях. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Петр Петрович. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам, которые профильный 

комитет рекомендует принять? Нет.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Уважаемые депутаты, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Какие будут предложения по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-
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шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Слушается очередной вопрос повестки дня "О проекте закона Ставро-

польского края № 583-4 "О внесении изменений в статью 3 Закона Став-

ропольского края "О казачестве в Ставропольском крае". 

Вопрос внесен депутатом Думы Ставропольского края четвертого созыва 

Сысоевым Александром Михайловичем, комитетом по безопасности, межпар-

ламентским связям, ветеранским организациям и казачеству. 

Слово предоставляется председателю комитета Марченко Петру Петро-

вичу. 

Пожалуйста, уважаемый Петр Петрович. 

 

Марченко П.П. Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Василье-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства, приглашенные! Проект закона 

разработан в целях приведения краевого Закона "О казачестве" в соответствие с 

нормами федерального законодательства. В частности, он затрагивает вопросы 

создания на территории края окружных казачьих обществ Терского войскового 

казачьего общества. 

К законопроекту поступили все необходимые экспертные заключения, 

которые в целом носят отрицательный характер. Он отработан в установленном 

порядке и по итогам рассмотрения единогласно рекомендован к отклонению.  

Уважаемые коллеги, прошу поддержать решение комитета. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы к Петру Петровичу? Нет. 

Спасибо, Петр Петрович. 

Слово предоставляется представителю Губернатора, Правительства Став-

ропольского края в Думе Ставропольского края Пустоселову Сергею Романо-

вичу для изложения официальной точки зрения Губернатора края по обсуждае-

мому законопроекту. 

Пожалуйста, уважаемый Сергей Романович. 

 

Пустоселов С.Р. Спасибо. 

Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые 

депутаты, члены Правительства и приглашенные! Губернатор Ставропольского 

края Владимиров Владимир Владимирович отмечает, что действующая редак-

ция статьи 3 Закона "О казачестве" в Ставропольском крае соответствует поло-

жениям Федерального закона "О государственной службе российского казаче-

ства" и структуре Терского войскового казачьего общества, закрепленного в его 

Уставе, в связи с чем отсутствует необходимость внесения в данную статью 

предлагаемых изменений. На этом основании Губернатор полагает, что законо-

проект не может быть принят Думой края и подлежит отклонению. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы у депутатов? Нет. 

Спасибо, Сергей Романович.  
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Уважаемые депутаты, какие у вас мнения, замечания, предложения по 

предложенной концепции законопроекта? Нет. 

Ставлю на голосование рассмотрение законопроекта в первом чтении. 

Прошу проголосовать. За – 10, против – 23, воздержавшихся – 2. 

А что переголосовывать, Петр Петрович? Законопроект не проходит, де-

сять только за. 

 

Марченко П.П. Ну, достаточно. 

 

Председательствующий. Двадцать три против, двое воздержались, 36 че-

ловек голосовало. Законопроект не прошел.  

По порядку ведения? Пожалуйста, уважаемый Юрий Афанасьевич. 

 

Гонтарь Ю.А. Казачеством может быть неправильно истолковано голо-

сование, но, я думаю, оно заключается лишь в технической части. Думаю, что 

все депутаты проголосовали бы против только потому, что нашим коллегой 

четвертого созыва сделана попытка изменить структуру Терского казачьего 

войска, в которую входят казаки пяти субъектов Северо-Кавказского федераль-

ного округа, не спросив об этом сам большой круг Терского казачьего войска. 

Не спросив казаков, вносит один человек, поэтому для ясности вопроса, кото-

рый может быть непонятен по итогам голосования, ответ и аргументация вот 

такая. Последствия неизвестны, мнение неизвестно, заключение казаков неиз-

вестно, поэтому действительно, я думаю, что голосовали лишь исключительно 

из технических каких-то неясностей.  

Спасибо.  

 

Председательствующий. Юрий Афанасьевич, Вы увидели, что законо-

проект не проходит, предложение не поступило, поэтому я озвучиваю проце-

дурные вопросы. Этот законопроект считается отклоненным. Решение об от-

клонении данного законопроекта будет оформлено постановлением Думы. От-

клоненный законопроект дальнейшему рассмотрению не подлежит и будет воз-

вращен автору законопроекта. Понятно я разъяснил? 

Слушается очередной вопрос повестки дня "О проекте постановления 

Думы Ставропольского края "О внесении изменений в Регламент Думы 

Ставропольского края, утвержденный постановлением Думы Ставрополь-

ского края от 26 апреля 2012 года № 181-V ДСК "Об утверждении Регла-

мента Думы Ставропольского края". 

Вопрос внесен депутатами в количестве семи человек, комитетом по за-

конодательству, государственному строительству и местному самоуправлению. 

Слово предоставляется председателю комитета, который его рассматривал, 

Тереховой Светлане Алексеевне. 

Пожалуйста, уважаемая Светлана Алексеевна 

 

Терехова С.А. Уважаемый Иван Иванович, уважаемый Юрий Василье-

вич, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашенные! Проект поста-
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новления разработан в целях совершенствования внутренней организации дея-

тельности Думы края. Им предлагается дополнить Регламент нормой, возла-

гающей на аппарат Думы обеспечение прямых видеотрансляций открытых за-

седаний Думы на официальном сайте в сети Интернет, а также нормой, регули-

рующей порядок оформления стенограмм таких заседаний и ознакомления с 

ними депутатов.  

К проекту постановления поступили все необходимые заключения, с уче-

том которых в него внесены редакционные уточнения. Комитетом принято ре-

шение рекомендовать Думе принять рассматриваемый проект постановления с 

учетом предложенных изменений. Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать 

решение комитета. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы, коллеги? Нет. 

Благодарю Вас, Светлана Алексеевна. 

Проект постановления, уважаемые коллеги, по данному вопросу у вас 

имеется. Будут ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. Принимается. 

Слушаются дополнительные вопросы повестки дня.  

Первое. "О проекте закона Ставропольского края № 538-5 "О при-

остановлении действия отдельных положений Закона Ставропольского 

края "О бюджетном процессе в Ставропольском крае".  

Вопрос внесен Губернатором, Правительством края, комитетом по бюд-

жету, налогам и финансово-кредитной политике.  

Слово предоставляется заместителю председателя Правительства Став-

ропольского края – министру финансов Ставропольского края Калинченко Ла-

рисе Анатольевне. 

Уважаемый Игорь Васильевич, пожалуйста. 

 

Андрющенко И.В. Юрий Васильевич, если коллеги не будут возражать, 

без доклада к вопросам. 

 

Председательствующий. Лариса Анатольевна, все готовят вопросы к 

бюджету 2016 года. 

Не будет возражений? Нет. Вопрос ясен, он технический, связан с внесе-

нием изменений в федеральное законодательство. 

Спасибо, Лариса Анатольевна. 

Слово предоставляется председателю комитета Андрющенко Игорю Ва-

сильевичу. 

Пожалуйста, уважаемый Игорь Васильевич.  

 

Андрющенко И.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемый Иван Ива-

нович, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Проект за-

кона разработан в связи с рассмотрением Государственной Думой Российской 
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Федерации проекта федерального закона "Об особенностях составления и ут-

верждения проектов бюджетов бюджетной системы Российской Федерации на 

2016 год", которым предложено приостановить норму о сроке внесения проекта 

федерального бюджета не позднее 1 октября, установив, что он вносится в Го-

сударственную Думу не позднее 25 октября 2015 года. Соответственно настоя-

щим законопроектом предлагается приостановить норму действующего закона 

края, регламентирующую срок внесения проекта краевого бюджета, срок рас-

смотрения его в первом чтении и срок создания согласительной комиссии. В ча-

стности, предлагается установить срок внесения в Думу проекта закона "О бюд-

жете Ставропольского края на 2016 год и плановый период 2017 и 2018 го-дов" не 

позднее 1 ноября 2015 года. 

Все поступившие на проект закона заключения в целом положительные. 

Содержащиеся в них предложения учтены в таблице поправок. Проект закона 

рекомендован комитетом к принятию в двух чтениях с учетом таблицы попра-

вок, одобренных комитетом. Прошу коллег поддержать наше решение.  

Спасибо, коллеги.  

 

Председательствующий. Будут ли вопросы? Нет. 

Спасибо, Игорь Васильевич.  

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 39, против и воздержавшихся нет.  

Профильный комитет предлагает, уважаемые коллеги, рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

Уважаемые депутаты, у вас имеется таблица поправок, рекомендованных 

профильным комитетом к принятию. Какие будут предложения по поправкам, 

которые профильный комитет рекомендует принять? Нет.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет рекомен-

дует принять. Прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. 

Проект постановления, уважаемые коллеги, по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 510-5 

"О наделении органов местного самоуправления муниципальных районов 
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и городских округов в Ставропольском крае отдельными государствен-

ными полномочиями Ставропольского края по организации проведения 

на территории Ставропольского края мероприятий по отлову и содержа-

нию безнадзорных животных". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по про-

мышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству.  

Уважаемые депутаты, хочу вам напомнить, что данный законопроект 

принят нами в первом чтении на сорок втором заседании Думы 16 июля теку-

щего года. Профильный комитет с учетом поступивших замечаний и предло-

жений подготовил проект закона к рассмотрению во втором чтении.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении. 

Слово предоставляется председателю комитета Ягубову Геннадию Вла-

димировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Геннадий Владимирович. 

 

Ягубов Г.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги! Законо-

проект разработан в соответствии с изменением в федеральном законодательст-

ве, дополнившем перечень полномочий субъектов Российской Федерации пол-

номочиями по организации проведения мероприятий по отлову и содержанию 

безнадзорных животных. Проектом закона предлагается передать эти полномо-

чия органам местного самоуправления муниципальных районов и городских 

округов с выделением средств из краевого бюджета для их реализации в виде 

субвенций. Законопроект должен вступить в силу с 1 января 2016 года. 

К нему поступили все необходимые заключения, в которых содержались 

предложения, требовавшие дополнительного обсуждения с участием профиль-

ных специалистов и представителей органов местного самоуправления. Для 

проработки проекта закона была создана рабочая группа. По результатам ее ра-

боты подготовлены поправки, уточняющие методику распределения средств 

между муниципальными образованиями и другие положения законопроекта.  

Сегодня состоялось внеочередное заседание комитета, на котором было 

принято решение рекомендовать депутатам принять законопроект во втором 

чтении с учетом таблицы поправок. Прошу поддержать решение комитета.  

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы у депутатов? Нет. 

Спасибо, Геннадий Владимирович.  

Уважаемые коллеги, у вас имеется таблица поправок к законопроекту, в 

которой содержатся поправки, рекомендованные профильным комитетом к 

принятию. Какие будут предложения по поправкам, которые профильный ко-

митет рекомендует принять? Нет.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет рекомен-

дует принять. Прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. 

Уважаемые депутаты, кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в 

целом с учетом принятых поправок, прошу проголосовать. За – 36, против и 

воздержавшихся нет. 
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Проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Какие будут 

предложения по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 530-5 

"О внесении изменения в статью 10 Закона Ставропольского края "О не-

которых вопросах регулирования отношений в области градостроительной 

деятельности на территории Ставропольского края". 

Вопрос внесен Губернатором края, Правительством края, комитетом по 

промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хо-

зяйству.   

Слово предоставляется министру энергетики, промышленности и связи 

Ставропольского края Хоценко Виталию Павловичу.  

Пожалуйста, уважаемый Геннадий Владимирович. 

 

Ягубов Г.В. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Уважаемые коллеги, законопроект обсужден на заседании комитета, за-

мечаний и предложений никаких не было. Предлагаю без доклада. 

 

Председательствующий. Не будет возражений, коллеги? Нет.  

Может быть, есть вопросы к Виталию Павловичу? Нет вопросов.  

Спасибо, Виталий Павлович. 

Слово предоставляется председателю комитета Ягубову Геннадию Вла-

димировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Геннадий Владимирович. 

 

Ягубов Г.В. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Уважаемые коллеги, проект закона дополняет перечень случаев, при ко-

торых не требуется выдача разрешения на строительство и реконструкцию ли-

нейных кабельных сооружений связи с заглублением подземной части ниже 

планировочной отметки земли до 5 метров. Внесение данного изменения упро-

стит административные процедуры при строительстве линейно-кабельных со-

оружений связи, что позволит в более короткие сроки обеспечить доступ к сети 

Интернет жителей сельских населенных пунктов. 

К законопроекту поступили все необходимые положительные заключе-

ния. Сегодня мы также на внеочередном заседании комитета рассмотрели зако-

нопроект и приняли решение рекомендовать Думе принять его в двух чтениях. 

Прошу поддержать решение комитета. 

Председательствующий. Возникли вопросы, коллеги? Нет. Ясно, да? 

Спасибо, Геннадий Владимирович. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. Нет возражений по принятию законопроекта в первом 

чтении? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  
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Профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в первом 

чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет 

возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Проект постановления по данному вопросу, уважаемые коллеги, у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О законодательной инициативе Думы Ставро-

польского края по внесению в Государственную Думу Федерального Соб-

рания Российской Федерации проекта федерального закона "О признании 

утратившими силу отдельных положений законодательных актов Россий-

ской Федерации". 

Вопрос внесен комитетом по промышленности, энергетике, строительст-

ву и жилищно-коммунальному хозяйству. 

Слово предоставляется председателю комитета Ягубову Геннадию Вла-

димировичу. 

Пожалуйста, уважаемый Геннадий Владимирович. 

 

Ягубов Г.В. Уважаемый Юрий Васильевич, уважаемые коллеги! В соот-

ветствии с действующим порядком комиссия Совета законодателей Федераль-

ного Собрания рассмотрела проект федерального закона. Проект прошел экс-

пертизу в институте электроэнергетики, электроники и нанотехнологий, юри-

дическом институте СКФУ, Общественной палате края и доработан с учетом 

внесенных предложений. Необходимость предлагаемых изменений вызвана на-

личием нестабильной ситуации в энергетической отрасли, обусловленной нега-

тивной практикой взаимодействия электросетевых и электросбытовых компа-

ний, что в конечном итоге сказывается на качестве оказания соответствующих 

услуг населению. Принятие закона будет способствовать оздоровлению финан-

сового положения предприятий энергетической отрасли.  

По результатам рассмотрения проекта закона комитет рекомендует Думе 

внести его в порядке законодательной инициативы в Государственную Думу 

Федерального Собрания России. Комитет просит поддержать наше решение. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Есть ли вопросы, коллеги? Нет вопросов. 

Уважаемый Иван Иванович, я хочу и к Вам обратиться. Поскольку мы 

уже входили с такой законодательной инициативой, и в Правительстве Россий-
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ской Федерации есть особое мнение, хотели бы, чтобы кого-то вы определили 

из Правительства, – или министра, или зампреда Правительства, – чтобы тоже 

нам помогали в прохождении этого закона. Протокольно мы это пометим, если 

Вы не возражаете. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Будут ли замечания по проекту? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет. Принимается. 

Уважаемые коллеги, поступили ответы на запросы депутатов Калугина 

Валерия Владимировича, внесенные на сорок втором заседании Думы 16 июля 

текущего года. Копии ответов у вас есть.  

Поступил ответ за запрос депутата Дубровского Антона Геннадьевича, 

внесенного также на сорок втором заседании Думы 16 июля текущего года. Ко-

пия также у вас имеется. 

За время после проведения 16 июля текущего года сорок второго заседа-

ния Думы края мы приняли путем опроса 65 постановлений Думы. Перечень 

постановлений у вас имеется. 

Уважаемые депутаты, все вопросы повестки дня нами рассмотрены.  

Какие у депутатов имеются справки, замечания по ведению заседания 

Думы? Нет. 

На этом сорок третье заседание Думы Ставропольского края пятого созы-

ва объявляется закрытым.  

(Звучит Гимн России) 
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